



ひばり

豊川市立小坂井東小学校
校長室だより 第3号
令和7年6月17日(火)

『やりきろう 今日の主役は 自分たち』



5月31日(土)は、雲の多い日になりましたが、雨に降られず涼しい中で運動会を開催することができました。『やりきろう 今日の主役は 自分たち』のスローガンの下、競技、演技、応援、委員会の役割のそれぞれに、子どもたちの気持ちが入っている様子がうかがわれました。赤白対抗戦は、大接戦の末、引き分けという珍しい結果でした。結果が発表されたとき、大きな拍手を送って互いの健闘をたたえ合う姿がとてもさわやかでした。最後まで大勢の方に見届けていただき、子どもたちもさぞかし張り合いを感じたことと思います。練習期間中は、服装や持ち物などにもさまざまご協力をありがとうございました。心よりお礼を申し上げます。

教育実習・職場体験

5月19日(月)から3週間の教育実習がありました。1年生と4年生に1名ずつ大学生が入って、教員の仕事を体験しました。子どもたちは新しい先生に大喜びで、普段にも増して張り切って授業を受け、盛んに交流をしていました。

5月27日(火)から3日間、小坂井中学校の2年生が3名、職場体験にやってきました。毎朝それぞれの体験場所に向かう坂中生と行き合って、立派になった姿にあらためて驚かされました。



お知らせ(予告)

テルミン



- ◇ 親子で参加できる講座のご要望を受けて、夏休みのサマースクール(4年生以上対象)に親子で楽しむアロマハンドマッサージを加えました。7月28日(月)の9時からです。申込用紙は後日あらためて配付します。
- ◇ 9月26日(金)のPTA教養講座に電子楽器テルミンの第一人者である竹内正実さんをお招きします。各ご家庭へは9月に再度ご案内をします。参加を希望される地域の方は、事前に電話で教頭へお知らせください。

<朝の中庭で>

朝の支度の時間、中庭は水やり用のペットボトルや記録用のタブレットを持った子たちで大にぎわいです。1年生はアサガオ、2年生は夏野菜をそれぞれ植木鉢で育てています。近くを通りかかると、元気なあいさつに続いて「実ができた」「つるがのびた」「きのこがはえた」と口々に報告してくれます。ついでに「歯が抜けた」と教えてくれる子もいました。